

## Ángel Bello viaja a Lanzarote para disputar una nueva edición de la Subida de Haría

18/6/2024

**Segundo en la provisional del Campeonato de Canarias de Montaña, a escasos siete puntos del liderato, el piloto de Ángel Bello Motorsport encara este fin de semana la tercera prueba del regional de la especialidad. De nuevo al volante del Audi R8 LMS Ultra Evo, el objetivo no será otro que sumar el máximo de puntos posible.**

El Campeonato de Canarias de Montaña se aproxima a su ecuador coincidiendo con la Subida de Haría, un clásico en la especialidad a nivel regional que este año cumplirá nada menos que 45 ediciones. Así, la isla de Lanzarote acoge la tercera prueba del certamen autonómico, una prueba en la que estará el Audi R8 LMS Ultra Evo de Ángel Bello.

El tinerfeño, después de celebrarse las rampas de Moya (Gran Canaria) y Hermigua (La Gomera), encara esta nueva cita desde la segunda posición de la clasificación provisional a sólo siete puntos de la cabeza. Sin duda, el podio logrado en la isla colombina fue muy importante en términos cuantitativos, por lo que mantener ese nivel será crucial para aspirar a su segunda corona regional.

Además, hace un par de semanas el equipo Ángel Bello Motorsport realizó unos positivos 40 kilómetros de test con motivo de la Subida Los Loros. Una prueba, la tinerfeña, que comparte con la conejera una distancia similar (8,5 km), convirtiendo a ambas en dos de las citas más largas del calendario canario de montaña.

Ángel Bello y el Audi R8 LMS Ultra Evo ya fueron segundos en la edición de 2022, aunque entonces el recorrido, y con ello la distancia, eran diferentes a la de este fin de semana; la rampa de Haría recuperó su trazado tradicional en 2023. Sin lugar a dudas, la prueba presenta dos partes muy diferenciadas entre sí, con una primera correspondiente a Tabayesco que presenta un perfil de rallies y una segunda, rumbo al Mirador de Haría, más próxima a un circuito. En todo caso, un reto más que interesante cuando se trata de guiar con el mejor ritmo posible un vehículo de las prestaciones del Audi R8 LMS Ultra Evo.

“Llegamos a Lanzarote muy bien clasificados en el campeonato regional de montaña y, sobre todo, lo hacemos con ganas de hacer un buen papel”, apunta Ángel Bello. “En Haría no va a ser fácil, los pilotos locales conocen muy bien el terreno, cuentan con buenas máquinas y van muy rápido, así que habrá que preparar este largo recorrido de una manera minuciosa”, subraya el piloto de Audi Canarias. “Lograr un podio, como hicimos en 2022, no sería mala lectura, pero habrá que trabajarlo”, apunta.

La Subida de Haría se disputará sobre tres mangas, la primera de ellas a modo de entrenamientos oficiales y las dos siguientes como mangas oficiales. La primera comenzará a las 15:00 h.

El equipo Ángel Bello Motorsport cuenta con el apoyo del Concesionario Ángel Bello, Audi Canarias, Domingo Alonso Group, Costa Adeje Tenerife Sur, Cetelem, 360° Fitness y Asador La Camella.